

Basel, den 18. Oktober 1939.

Radio-Genossenschaft Basel

Margarethenpark

Basel

Sie haben am 5. August einen Brief an mich gerichtet, der infolge von allerhand Umständen bis heute nicht beantwortet worden ist. Ich bitte Sie zunächst angelegerlich, dies freundlichst entschuldigen zu wollen.

Ich weiss nicht, ob Sie angesichts der seither veränderten Umstände an Ihrem Plan einer Sendungsfolge über die wissenschaftlichen Errungenschaften der letzten Zeit festzuhalten gesonnen sind und ob Ihnen dabei meine Mitwirkung auch heute noch wünschenswert erscheint.

Wenn dies der Fall sein sollte, bin ich gerne bereit, unter den angegebenen Bedingungen über

"Die Neuorientierung der protestantischen Theologie in den letzten zwei Jahrzehnten"  
zu sprechen.

Es wäre mir aber lieb, wenn es Ihnen möglich wäre, den Vortrag erst auf den Anfang des neuen Jahres anzusetzen.

Ihren Nachrichten gerne entgegen sehend  
hochachtungsvoll

KBA 9239.183